
Protokoll Vorstandssitzung vom 06.01.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty
Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri),

Abwesend: LE (Lukas Eberle) DG (Daniel Biek)

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 17.12.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AM hat sich Budget Änderungsanträge unter dem Semester notiert, unter anderem möchte sie das Budget
des ESW anpassen. Wenn wir mehr Geld vom MAVT bekommen, müssten wir dies anpassen. LB möchte
es als unvorhergesehenes lassen. AM möchte dafür einen Budgetposten für Erfoxreich durchs Basisjahr.

• Es wird darüber diskutiert wer alles Ehrenmitglied werden könnte. AM möchte sich dafür Kriterien setzen.

• Es wird ein Event mit den AMIV Alumnis geben zwischen dem 18-29 März. AM wird dies mit unseren
Events anpassen. Sie werden den Raum und das Geld dafür organisieren. Der AMIV muss den Apéro
und die PR machen. Ein ER Vorstand soll mithelfen bei dem Event.

• Am FR wurde eine neue AG gegründet. Es geht um den neuen Wahlvorgang des VSETH Vorstands.
Zudem ging es um eine Kampagne für Stipendien. Sie werden im Polykum einen Bericht schreiben,
weshalb sie es nicht mögen. Sie möchten zudem einen Artikel darüber im Blitz haben.

• LG hat die Grit Umfrage gemacht. LB �ndet dies noch sehr spannend. Hat jedoch bedenken was sie
mit den Daten machen. LG �ndet es okay, jedoch nicht so aussagekräftig. AM möchte gerne dies bei
der Kontakt haben, dass Personen dies ausfüllen könnten. Es würde ca. 20 min gehen. MM meint, dass
wir ihnen einen Raum geben könnten, jedoch müssen sie dafür zahlen. Zudem ist sie sich nicht sicher ob
Studenten an der Kontakt sich 20' Zeit dafür nehmen möchten.

• In 2 Tagen ist der Klimastreik. AM möchte einen Instapost dazu machen. Es wird darüber diskutiert ob
man das machen kann. Bedenken sind, dass es zu Politisch ist und wir kein Politisches Statement setzen
möchten. Wir werden es nicht posten, da in den Statuten steht, dass wird politisch neutral sind.
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Quästor:

• Für den Pink Friday haben Kira und Luca ein Aliexpress Konto gemacht.

Information:

•

IT:

• VIS hat Zugang zu dem Code des Bierautomaten, um den Fehler zu �nden.

Kultur:

• Es sind immer noch Personen auf der Blacklist, welche das Geld nicht bezahlt haben. Solange sie nicht
zahlen können sie an keinen Events teilnehmen. IB wird sie an den Betrag erinnern.

• AM möchte an der GV ein Semesterprogramm vorgestellt. BL möchte sich noch vor der GV entscheiden
wie sie es machen.

HoPo ITET:

•

HoPo MAVT:

• Am 5. Februar werden noch Personen benötigt, welche mit Kanti Schülern über das Studium sprechen.

External Relations:

• Patrick (VIS) und Celina (VMP) haben mit Accenture über Sponsoring gesprochen, da es viele Probleme
gab. Accenture ist ein wichtiger Sponsor für AMIV, weshalb SG ebenfalls an dem Gespräch teilnahm.
Möglicherweise sponsoren sie das Jassturnier und nicht das Pokerturnier. Zudem werden sie wohl nicht
mehr an die Kontakt kommen. Dann könnten sie jedoch nicht am Rahmenprogramm teilnehmen.

Infrastruktur:

•

3. Varia

• Es können noch Rechnungen an LB abgegeben werden. Man soll sich jedoch beeilen. Die Pullover sollten
diese Woche oder nächste Woche ankommen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 18.2.2019 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 20:15
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